



www.turnerbund-neckarsteinach.de

Die Vorstandschaft informiert

Liebe Turnerbund – Mitglieder !



Schon im letzten TB-puBlick habe ich die Neubesetzung des Vorstandes angekündigt. Nach längerem Überlegen, habe ich mich entschlossen das Amt der 1.Vorsitzenden zu übernehmen. An meiner Seite wurde als 2. Vorsitzender bei der JHV Matthias Merscher gewählt. Das wird wohl auch eine Übergangslösung sein!

Noch immer besteht die Hoffnung in den Reihen der Mitglieder Personen zu finden, die sich in die Vereinsarbeit einbringen möchten.

Ich freue mich besonders, dass mit Holger Schmitt ein engagierter Jugendleiter gefunden wurde und zum ersten Mal in der Geschichte des Turnerbundes wurden wir zu Einsatzstelle für ein Bundesfreiwilligenjahr. Nicola Bruder wird die Hälfte seiner Zeit in der Kindertagesstätte „Schatzinsel“ arbeiten und die restliche Zeit beim Turnerbund, wo er zunächst hauptsächlich in der Handball- und Turnabteilung eingesetzt wird. Einige Stunden hilft er außerdem in Sport-AG's der Freiherr-vom-Stein- Schule.

Für unseren Verein wünsche ich mir viele sportliche Aktivitäten - Kinder, Jugendliche, Erwachsene und auch ältere Frauen und Männer, die mit Freude ihren Sport betreiben und gerne ihre Freizeit im Turnerbund verbringen. Allen engagierten Übungsleitern, Helfern und Mitarbeitern ein Dankeschön für ihren Einsatz.

Mit sportlichem Gruß

Annemarie Bruder